



Querido amigo:

Me complace comunicarte que por fin van a poder publicarse las Actas (Ponencias y Discusiones) correspondientes al II Congreso de Historia Económica celebrado en Alcalá de Henares en diciembre de 1981. El vehículo elegido es la Revista de Historia Económica, que dedicará dos números extraordinarios, uno en 1983 y otro en 1984, a tal fin.

En el número de este año, que llevará el título de "Agricultura, Energía y Comercio en la España Contemporánea" irán incluidas las comunicaciones correspondientes a las Sesiones de Trabajo 1ª (Energía y recursos naturales), 3ª (Transformaciones agrarias después de la desamortización), y 4ª (El sector exterior en la economía española). En el volumen de 1984, que se titulará "Agricultura, Industria y Actividades Urbanas en la España Moderna", irán incluidas las ponencias presentadas en las Sesiones de Trabajo 2ª (Proto-industrialización) y 5ª (Sector agrario y actividades económicas urbanas, siglo XVI - XVIII). La edición de ambos volúmenes correrá a cargo del Departamento de Historia Económica de la Universidad de Alcalá de Henares.

Antes de proceder con los planes que te acabamos de anunciar, queremos conocer tu opinión y recabar tu permiso para incluir tu comunicación dentro del volumen de la Revista que le corresponda. Si por el contrario, y por el motivo que sea, prefieres publicar independientemente tu trabajo, notifícanoslo con objeto de excluirlo. Te rogaríamos que nos hicieses saber tu decisión antes del 30 de julio.

A la espera de tus noticias, recibe un cordial saludo.

*Gabriel Tortella*

Fdo.: Gabriel Tortella